



DECLARATION LIMINAIRE DU CHSDI 22 DU 13 septembre 2011

Monsieur le Président du CHSDI des Côtes d'Armor,

Mesdames Messieurs les représentants de la parité administrative et de la parité syndicale.

Pour ce deuxième CHSDI de l'année, nous tenons d'abord remercier notre camarade Christophe DIMECH de FO Douane, pour sa contribution au sein de ce CHS durant son année de présence et pour son engagement dans sa lutte de tous les jours pour la défense des agents au sein de notre ministère. Nous lui souhaitons une bonne installation en Bourgogne.

Nous sommes en cette fin de troisième trimestre, entrés de plein cœur dans la campagne électorale pour les élections professionnelles du 20 octobre 2011.

Pour Force Ouvrière Finances, bien sûr, il convient d'être présent et d'être représenté à l'issue de ces élections.

Pour Force Ouvrière Finances, ses élus seront les représentants des agents et porteurs de leurs revendications.

Il n'y a pas que les organisations syndicales qui sont en campagne. Les élus politiques ont également lancé la campagne présidentielle. Et là on assiste à une surenchère démagogique vis-à-vis des salariés et des fonctionnaires.

Ainsi sous prétexte de rigueur budgétaire, on annonce encore :

- des suppressions massives de fonctionnaires,
- une augmentation de la durée de cotisation pour pouvoir bénéficier d'une retraite à taux plein,
- des augmentations de taxes et prélèvements.

C'est encore la classe moyenne et la classe la plus pauvre qui vont être mises à contribution. On ne touche toujours pas à la classe la plus riche (oh pardon, si une petite ponction temporaire, histoire de dire que ...), toujours pas aux exonérations fiscales des sociétés (exonérations non compensées par l'État d'où des déficits dans les caisses sociales).

De qui se moque-t-on ?

Cette dette n'est pas la dette des salariés.

Les salariés du privé et public en ont assez d'être les seuls taxés. Ce sont les fruits du travail qui sont taxés. Quand nos élus politiques vont-ils taxés les fruits de la spéculation boursière et arrêtés d'être à la botte des bulles bancaires qui dirigent ce monde ?

Force Ouvrière demande :

l'amélioration des conditions de travail, quelles soient matérielles ou humaines,

la prise en charge du stress des agents,

la fin des suppressions d'emplois,

la prise en charge psychosociale de chaque agent avant qu'il y ait un accident,

l'arrêt de toutes les réformes telles qu'elles sont menées,

l'abrogation des lois sur la mobilité et les retraites,

la fin de la RGPP.